

C'est là un très bon succès, mais il semble qu'on pourra parler bientôt d'un véritable succès d'enthousiasme, car de nombreux autres pays paraissent être sur le point d'annoncer leur participation à l'Expo. Il n'y aurait pas d'excès, d'optimisme, je pense, à prédire la participation d'une cinquantaine de pays sinon davantage.

Pour gagner toutes ces adhésions, le commissaire général Dupuy et plusieurs de ses collaborateurs de la Compagnie de l'Exposition se rendent personnellement dans la plupart des pays auxquels l'invitation a été adressée. Ils font valoir les possibilités offertes à ces pays pour leur participation et apaisent leurs craintes quant aux difficultés à escompter. Les missions extérieures du Canada leur apportent leur collaboration à cet égard et font tout ce qu'elles peuvent pour intéresser les autres pays à l'Exposition universelle, pour les renseigner à son sujet et pour les encourager à y prendre part.

J'ai confiance que les pays participants seront nombreux. Ce sera un témoignage de l'estime dans laquelle le monde tient le Canada.

Ils seront nombreux, aussi, parce que le gouvernement et en particulier le ministère des Affaires extérieures accordent leur entier appui, leur appui enthousiaste, à l'Exposition universelle 67 et à la Compagnie de l'Exposition, dont les efforts constituent, d'une certaine manière, un prolongement de ceux que déploie constamment mon ministère pour faire mieux connaître et comprendre le Canada et les Canadiens à l'étranger.